



「目輪煌」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション グローバルな世界へ」

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」 R2.8.1発行

8. 9月の予定 注意 感染症対策のため変更あり

熊谷市三尻中学校 校長 黒澤正之

27	木	臨時登校 登校指導 授業4時間 給食開始 部活動なし
28	金	登校指導 4時間、①②作業、③④学活 部活動あり
29	土	
30	日	夏季休業日終了
31	月	6時間・全校集会
1	火	新人市代表者会議
2	水	夏休み作品展(～9/4日迄)・学年会 くまなび 15:20～
3	木	生徒会の日
4	金	
5	土	部活中止期間～11日朝迄
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	下校指導・安全点検 くまなび 15:20～
10	木	前期期末テスト① 特別日課5時間
11	金	前期期末テスト② 特別日課5時間
12	土	第2回資源回収
13	日	
14	月	後期教育実習開始(音楽)～29日(火)
15	火	生徒朝会(激励会)・生徒評議会②
16	水	くまなび 15:20～
17	木	歯科検診 8:45～(1年,特支,2年1,2,3組)
18	金	
19	土	火曜授業【授業日】
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	くまなび 15:20
24	木	新人陸上市予選会 内科検診(3年全員、特支、1-1,2,3)
25	金	第1回中三テスト・新人陸上予備日
26	土	木曜授業【授業日】
27	日	
28	月	
29	火	学年朝会・後期教育実習終了
30	水	衣替え移行期間～10月15日(木)まで くまなび

～ 夏休み開始 ～

いつもの夏と少し違う感じの「夏休み」が始まります。と言っても、本来は、今年度、校舎の大規模改修が予定されていまして、7月13日(月)からが正式の「夏休み」になっていました。しかし、コロナ禍での長期の臨時休業により、夏休みを返上して授業を進めなければならなくなりました。例年になく長い梅雨、他県では自然災害に遭われ被災されていらっしゃる方も多く、私たちの心も晴れません。生徒の皆さんも、ちょっぴり哀しく思っていることでしょうね。

市内の学校や他の地域の中学校でも、8月1日から夏休みを開始する学校がほとんどです。また、17日(月)から授業を開始する学校も多いようです。本校もそうしたいところではありますが、前述しました通り、校舎の改修のため8月26日まで、厳しい工事騒音の他、工事による断水のため、水・トイレが使用できません。ですので、本校では30日まで夏休みであったところを、27日(木)から臨時登校として授業を行うことになりました。どうぞ、苦しいところを御理解ください。

さて、短い夏休みとは言いますが、それでも26日間の長期休業期間です。計画の立て方次第で、また、その人の気持ち次第で、これまで以上の価値ある夏休みを過ごすことができるのではないのでしょうか。

わたしも、この新型コロナ感染症対策が打ち出されて以来、公衆・人込みを避け、無用な外出を避けてきました。私は従来、長期休業期間中には、JRの特別切符「青春18きっぷ」を購入し、ただひたすら電車に乗って、日本全国を旅していました。しかし、残念ながら、今年の夏はこれまでのような形の旅行はできそうにもありません。不思議と3月から大好きな電車にも乗っていません。コロナの今後の状況は予想もつきませんが、極力、不要不急の外出を避けたり、人込みを避けてたりして、この「夏休み」を乗り越えていきたいと思っています。

現在でも、予断を許さない状況下にありますが、その分、これまで通り早朝トレーニング(ジョギング・ウォーキング)をしたり、読書をしたりして体と心と頭を鍛えていきたいと思っています。皆さんに負けないように…。

生徒の皆さんは、きっと学習の遅れを取り戻すために、目標をしっかり定め、入念に学習計画を立てていることでしょう。全国の中学生が皆、この危機を脱するために将来を見据えながら個別の計画を立て、頑張ってくれています。「with コロナ」を口にするのはたやすいですが、少し厳しく長い展望に立って、これから私たちの生き方を見通していかなければならないと思います。私の心の中は、そうです、「beat コロナ(打倒!コロナ)」です。どうぞ、生徒や保護者の皆さん、御自愛ください。

結びに、私がかつて大学浪人時代、苦悩しながら予備校で古文の問題を解いている時に出会った歌を一首届けます。

藤原清輔朝臣(84番)『新古今集』
永(なが)らへば またこの頃(ごろ)や しのばれむ
憂(うれ)しと見し世ぞ 今は恋(こひ)しき

(この先もっと長く生きていけば、辛いと思っている今この時もまた懐かしく思い出されてくるのだろうか。辛く苦しいと思っていた昔の日々も、今となっては恋しく思い出されるのだから。)

～ 全国大会標準記録突破 ～

7月25日(土)26日(日)の両日に、熊谷ドーム陸上競技場で開催されました『中学生夏季記録会』で、本校の

2年4組の「橋本 悠」君が110メートルハードルで、全国標準記録(15秒60)を突破し、中学二年生ながら15秒35の記録を出し、来年2月に大阪で開催予定の『第104回日本陸上競技選手権大会・室内競技/2021日本室内競技大阪大会』

に出場が決定しました。おめでとうございます。活躍を期待しています。

～ sunフェスタに向けて ～

10月29日(木)に開催予定の「sunフェスタ」。7月には、各クラスの実行委員と選曲も決定し、それぞれ練習に向かうところまで来ました。こうしたコロナ禍で無ければ、例年のように文化部の発表や英語スピーチ、吹奏楽部の演奏などが盛大に執り行われるところですが、現状では「さくらめいと」での開催も危ぶまれています。現時点では「さくらめいと」での管楽器を使った演奏や合唱は禁止になっています。なんとか、予想される問題をクリアして、開催に漕ぎ付けたいと思っていますが、厳しい状況です。ただ、そうした状況であっても、実施可能の確率が低くとも、準備だけは行っていきたいと考えております。御理解のほどよろしくお願い申し上げます。

～ 校舎スナップ ～

御不便をおかけしています



職員室前の工事の様子
廊下と正面玄関が閉鎖
クレーン車で荷物の上げ下ろし!!!



校舎裏側の工事事務所
工事関係者が詰めています
猛暑の中、お疲れ様です…



技術科室前のグリーンカーテン
自然の涼しさ届けます
ゴーヤが実を付けて…



多目的ホールが音楽室に変身
暑い夏は、確実にやってきました。
暑中お見舞い申し上げます。